



# VOLLEY BALL

Nous sommes une équipe de volley-ball mixte, adulte et amateur. Nous prenons plaisir à partager un moment convivial autour du sport. Bouger, se faire plaisir, jouer en équipe.

Nous faisons partie d'un championnat loisir Neuchâtel et jouons contre plusieurs adversaires. Nous participons également au tournoi "sport et famille" de l'Armée du Salut.

Ceci donne une motivation supplémentaire et un esprit compétitif. Gagner ou perdre n'est pas le plus important dans la mesure où c'est l'état d'esprit dans lequel nous évoluons qui nous rapproche de nos valeurs humaines et spirituelles. Le partage, la convivialité, la fraternité, la joie et le plaisir partagés soudent notre équipe. Nous concluons nos matches à la maison par un apéro sans alcool.

## Pour qui

Toutes personnes à partir de 16 ans

Il n'est pas essentiel d'avoir un quelconque niveau en volley-ball pour rejoindre l'équipe, seuls l'envie de bouger et faire un sport d'équipe sont nécessaires.

## Quand

Les lundis soir de 20h00 à 22h00 à la salle de Gym des Charrières à 2024 Saint-Aubin

## Infos pratiques

Une cotisation annuelle de CHF 20.00 par personne et par an est demandée pour couvrir les frais de l'équipe.

## Vos interlocuteurs



Contact : Michelle et Nils Friedl

Téléphone : 032 835 13 06

Mail : [poste.st-aubin@armeedusalut.ch](mailto:poste.st-aubin@armeedusalut.ch)